

# Martin Ackermann wird ordentlicher Professor an der ETH Zürich

22. Mai 2015 |

Themen: Institutionelles

**An seiner Sitzung vom 20. und 21. Mai 2015 hat der ETH-Rat den Eawag-Forscher Prof. Dr. Martin Ackermann zum ordentlichen Professor für Molekulare Mikrobielle Ökologie ernannt. Martin Ackermann ist an der Eawag Leiter der Abteilung Umweltmikrobiologie.**

Er erforscht Fragestellungen im Grenzbereich zwischen molekularer Mikrobiologie und Evolutionsökologie. Dabei hat er sich als eine der weltweit führenden Kapazitäten in der experimentellen mikrobiellen Evolution etabliert. So zeigte er beispielsweise auf, wie molekulare Zufallsprozesse in einer genetisch gleichförmigen Gruppe von Bakterien Vielfalt hervorrufen können, was für das Verständnis krankheitserregender Bakterien unmittelbar relevant ist. Als Professor an der ETH Zürich und Abteilungsleiter an der Eawag gelingt es Martin Ackermann, anwendungsorientierte und Grundlagenforschung gewinnbringend zu verbinden.

## Links

Medienmitteilung des ETH Rats zu allen Ernennungen

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/martin-ackermann-wird-ordentlicher-professor-an-der-eth-zuerich>